

# La Provence

## Des vendanges entre amis et à la main pour Carry Winery

**CARRY-LE-ROUET** Deux cuvées de rouge, un rosé et un marc 100 % Côte bleue seront produits

**L**a belle histoire continue pour Carry Winery et ses vins de la Côte bleue. Le trio d'amis composé de Jérôme, Fred et Mo était dans les rangs il y a quelques jours pour une nouvelle récolte au vallon de Valtrède, où est nichée la principale de leurs parcelles. Épaulés par une douzaine d'amis, ils étaient à l'attaque dès 9 heures dans ce cadre magnifique, perché dans les collines où la présence de vignes étonne régulièrement les Carryens: "Ce sont nos cinquièmes vendanges et le plaisir est toujours le même, avec des amis présents chaque année", souriait Jérôme.

Le plaisir de se retrouver mais aussi de bien faire les choses à chaque étape de la production, à commencer donc par ce moment phare de l'année. Sécateurs à la main, les coupeurs sont chargés de trier chaque baie sur la grappe pour ne garder que les très mûres. "Nous voulons des vins avec un goût de fruit, beaucoup ont celui du bois aujourd'hui... Un ancien nous a même dit qu'il retrouve les vins des années 70 ans nos cuvées", appuyait Jérôme. Dans les bouteilles de rouge, les saveurs du grenache, avec des ceps vieux de cinquante ans, et de la syrah s'entremêlent. "Et croyez-moi les vins sont superbes", lançait un des vendan-



L'équipe de Carry Winery s'est retrouvée il y a quelques jours sur la parcelle principale, nichée dans le vallon de Valtrède, pour les cinquièmes vendanges de la cave. La production modeste devrait notamment donner deux mille bouteilles de rouge.



/PHOTOS V.T.

geurs. Cela tombe bien, l'heure de la pause sonnait et l'équipe reprend des forces avec de la bonne chère et un petit verre des cuvées de rouge précédentes. Plutôt fruitée ou un peu plus puissante avec une belle longueur en bouche, chacun son choix.

**Un garage de 25 m<sup>2</sup> en guise de cave**

Fred, lui, choisissait le rosé

"composé à 70 % de counoise", issue de la première cuvée lancée l'année dernière. Lui comme ses deux associés, ambitionne de "démontrer qu'il est possible de faire des grandes cuvées sur la Côte bleue". Pour ce faire, la méthode à l'ancienne est encore de mise. L'acheminement des raisins se fait jusqu'à la cave située chemin du Rouet... qui est en réalité un garage de 25 m<sup>2</sup>. Là-bas, les rai-

sins sont passés à l'égrappeuse puis pressés manuellement. Le moût est ensuite élevé dans des petites cuves en inox. Même les étapes finales sont artisanales avec une petite embouteilleuse, puis un réchaud et une casserole pour faire la cire des bouteilles.

Loïn des envies de bénéfices commerciaux, le trio de Carry Winery entretient d'abord le plaisir de produire son propre

vin et de le faire goûter. Sans compétences particulières au début de l'aventure il y a quelques années, les associés se sont entourés des spécialités du coin pour lancer leur activité. Ils ont plus récemment noué un partenariat avec la coopérative martégale "La Venise provençale" pour donner une autre dimension à leurs produits.

Victor TILLET

Les vendanges

Article dans la Provence

Carry Winery



27 Septembre

2021

# La Provence

## Carry-Le-Rouet : des vendanges entre amis et à la main pour Carry Winery

Deux cuvées de rouge, un rosé et un marc 100 % Côte bleue seront produits

Par Victor TILLET

La belle histoire continue pour Carry Winery et ses vins de la Côte bleue. Le trio d'amis composé de Jérôme, Fred et Mo était dans les rangs il y a quelques jours pour une nouvelle récolte au vallon de Valtrède, où est nichée la principale de leurs parcelles. Épaulés par une douzaine d'amis, ils étaient à l'attaque dès 9 heures dans ce cadre magnifique, perché dans les collines où la présence de vignes étonne régulièrement les Carryens : "Ce sont nos cinquièmes vendanges et le plaisir est toujours le même, avec des amis présents chaque année", souriait Jérôme. Le plaisir de se retrouver mais aussi de bien faire les choses à chaque étape de la production, à commencer donc par ce moment phare de l'année. Sécateurs à la main, les coupeurs sont

**Les vendanges**

**Article dans la Provence**

**Carry Winery**



**27 Septembre**

**2021**



## Carry-le-Rouet s'équipe de 4 panneaux d'informations lumineux

Dans un souci de meilleure communication, la mairie de Carry-le-Rouet a choisi de s'équiper de 4 panneaux lumineux.

Dates importantes, informations de tout genre seront disponibles et accessibles pour tous sur ces derniers.

N'hésitez pas à aller les consulter:

- Angle aristide Briand
- En face du camping
- Entrée du Rouet
- Avenue Semard à côté du parking de l'écol

Informations sur Carry le Rouet

Article dans Maritima Medias

Carry le Rouet



27 Septembre

2021

# La Provence

## ZOOM SUR Carry-le-Rouet



**Journée nationale d'hommage aux harkis.** Samedi 25 septembre, une commémoration s'est déroulée au monument aux Morts à 11 h. Un hommage aux Harkis a été rendu par l'Union des anciens combattants, le Souvenir Français et la municipalité ainsi que par des Carryens, par la lecture du message de Marie Darrieussecq, suivi de l'allocution du président des A.C. Un dépôt de gerbes a été effectué par le maire, René-François Carpentier et les présidents des Anciens combattants et du Souvenir Français

Journée nationale d'hommages aux harkis

Article dans la Provence

Zoom sur Carry



28 Septembre

2021